



Information für die Presse

ebf setzt bei Mobile Device Management auf MobileIron

Sichere Smartphone-Verwaltung für mobile Mitarbeiter

Köln, 7. Juni 2011 – Der Kölner IT-Dienstleister ebf setzt zur Erweiterung seines Geschäftsfeldes „Mobile Enterprise“ ab sofort bei seinen Kunden die virtuelle Smartphone-Plattform von MobileIron ein. Durch Integration dieser Plattform in die bestehende Produktpalette, hat die ebf eine optimale, datenbetriebene Smartphone-Verwaltung für Kunden und deren mobilen Mitarbeiter geschaffen. Vor allem in BlackBerry-Umgebungen lässt sich die Plattform perfekt integrieren und anpassen. Die ebf installiert, konfiguriert und betreibt die MobileIron-Plattform als Hosted- oder Managed Service. Auch die reine On-Premise-Lösung, die ausschließliche Installation beim Kunden vor Ort, gehört zum aktuellen Angebot.

Echtzeit-Kostenkontrolle mit Prozesstransparenz

Der gestiegene Einsatz von Smartphones in Unternehmen stellt Unternehmen vor neue Herausforderungen. Da die Geräte teils geschäftlich, teils privat genutzt werden, wird eine Kontrolle über Kosten, Sicherheit und Datenabgleiche nötig. Die mobilen Mitarbeiter als auch die IT-Verantwortlichen eines Unternehmens haben die Dienst-Smartphones im Sinne herkömmlicher Arbeitsplatzrechner zu behandeln. Durch Integration der virtuellen MobileIron Smartphone-Plattform in bestehende IT-Infrastrukturen wird eine zentrale Sicht auf den Inhalt der genutzten Smartphones, deren Aktivitäten und Applikationen möglich. Somit behalten Unternehmen die Kontrolle – ohne die Privatsphäre ihrer Mitarbeiter zu verletzen. Die ebf bietet datengesteuertes Smartphone Management mit einer Echtzeit-Kostenkontrolle.

Plattformübergreifendes Device Management plus ebf.connector 6

Der Vorteil der Smartphone-Verwaltung von ebf ist, dass sie zu allen gängigen Plattformen wie Android, BlackBerry, iPhone, Windows Mobile oder Palm OS kompatibel ist. Dies reduziert den administrativen Aufwand und spart dadurch Kosten. Das Geräte-Management wird durch eine detaillierte User-Statistik und eine Gebührenerfassung unterstützt, die noch einmal die Rechnungskosten mindern. Die Sicherheitseinstellungen sowie die Konfiguration sind einfach durchzuführen und neue Kontrollfunktionen schaffen für mobile Mitarbeiter hohe Sicherheit bei gleichzeitiger Einhaltung der Privatsphäre. Die ebf setzt die virtuelle MobileIron Smartphone-Plattform in Verbindung mit ihrem neuen

ebf.connector 6 ein. Dies ist eine plattformunabhängige Client-Server-Lösung, mit der der mobile Mitarbeiter mit einem Klick die Verbindung zu seinen Unternehmensressourcen aus unterschiedlichen Backend-Systemen wie z.B. SAP herstellen kann. Dementsprechend entstehen zwischen bestehenden mobilen Infrastrukturen und dem Einsatz neuer Smartphone-Betriebssysteme Synergieeffekte.

Eine Partnerschaft mit Mehrwert

Sowohl der ebf.connector 6 als auch die MobileIron Plattform sind skalierbar und entsprechen der ganzheitlichen Strategie großer Unternehmen, die ihr Device Management über nur eine Plattform steuern wollen. „Wir sind uns sicher, dass die gemeinsame Installation und gleichzeitige Nutzung von ebf.connector 6 und der Plattform von MobileIron die zurzeit beste Lösung auf dem Markt für Mobile Device Management ist.“, so Marco Föllmer, Geschäftsführer der ebf. Erst kürzlich von Gartner im Leaders Quadrant für Mobile Device Management Software 2011 platziert, habe man mit MobileIron einen Partner gefunden, der zur Entwicklungsstrategie der ebf sowie zum bestehenden Portfolio passe. Föllmer weiter: „Mit diesem Partner haben wir unser Angebot für mobile Services ausgebaut und uns im Wettbewerb absetzen können.“ Mit mehr als 75.000 BlackBerry-Geräteaktivierungen und mehr als 4.000 managed iPhones in Unternehmen ist die ebf führend auf diesem Gebiet.

Nähere Informationen zu den Anwendungsmöglichkeiten im Unternehmen erhalten Sie unter <http://www.ebf.de>, direkt bei ebf, Gustav-Heinemann-Ufer 120-122, 50968 Köln, oder per Telefon unter 0221/888850-0.

Über ebf

Das Kölner Beratungs- und Softwarehaus ebf wurde 1994 von Marco Föllmer und Markus Adolph gegründet. Seit 17 Jahren betreut das Unternehmen Kunden aus den verschiedensten Branchen, wobei der Tätigkeitsschwerpunkt im Banken und Finanzdienstleistungssektor liegt. Die ebf bietet insbesondere mittelständischen Unternehmen eine umfassende Betreuung und Umsetzung, inklusive der Planung ihrer Systeminfrastruktur über die Installation und Konfiguration bis zur Mitarbeiterschulung. Die Unternehmenslösungen werden On-Premise, als Hosting oder Managed Service angeboten. Ausgezeichnet mit dem IBM Lotus Award versteht sich das inhabergeführte Unternehmen als führendes Mobile Competence Center Deutschlands mit innovativen Eigenentwicklungen und internationalen Geschäftsbeziehungen zu führenden Lösungsanbietern. Die ebf hat an ihren Standorten Köln und Münster insgesamt 40 Mitarbeiter und weltweit mehr als 1.500 aktive Kunden.



Über MobileIron

Platziert im so genannten „Leaders Quadrant“ von Gartner, Inc.'s Magic Quadrant for Mobile Device Management Software 2011, löst MobileIron die Probleme von CIOs, die durch die Bewegung von Geschäftsdaten auf Smartphones und Tablet-PCs entstehen. Die MobileIron Virtual Smartphone-Plattform ist die erste Lösung, die der IT sowie den Nutzern Echtzeit-Intelligenz und Kontrolle über mobilen Content, Aktivitäten und Apps bringt, um das Unternehmen abzusichern, die Kosten für Mobilkommunikation zu senken und die Nutzungsqualität zu verbessern. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.mobileiron.com

Für weitere Informationen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

FRANKFURTER BÜRO
Pia Bayer
Neebstraße 10
60385 Frankfurt am Main
Tel: 0175-4045213
Fax: 069-40506911
bayer@frankfurterbuero.de

ebf GmbH
Marcus Hofschulz
Gustav-Heinemann-Ufer 120-122
Tel: 0221-8888-500
presse@ebf.de